

## Oknum Polisi Lubuklinggau Tembak dan Tusuk Dua Orang Debt Collector

LUBUKLINGGAU (IM) - Oknum Polisi, Aiptu FI, menembak dan menusuk dua pria yang diduga sebagai debt collector. Kejadian ini di halaman parkir PSX Palembang, Sabtu (23/3) sekitar pukul 14.00 WIB, mengakibatkan keduanya mengalami luka-luka.

Kejadian berawal saat Aiptu FI, yang dinas di Satsabara Polres Lubuklinggau, tak sengaja bertemu dengan korban di tempat kejadian perkara Sabtu (24/3). Menurut informasi yang didapat di pangon, saat itu kedua debt collector itu ingin menarik mobil Aiptu FI yang menunggak membayar cicilan selama dua tahun.

Mobil yang dikendarai Aiptu FI sempat sengolan dengan mobil kedua debt collector. Hal ini membuat FI marah dan ke luar dari dalam mobilnya sambil mengeluarkan senjata api (Softgun) dari pinggangnya dan ke Robert, tapi tidak kena. FI kemudian memukul kepala Robert dengan senjatanya.

Tak puas, FI kembali ke dalam mobil mengambil sangkur, lalu mengejar Deddi dan menembak senjatanya (softgun) mengenai tangan kanan Deddi.

Deddi pun terjatuh, pada saat terjatuh FI langsung menusukkan pisau kearahnya dan mengenai leher belakang sebelah kiri, punggung belakang, bahu sebelah kiri dan lengan sebelah kiri.

Deddi Zuheransyah (51), dan rekannya Robert Johan Saputra (35) harus dilarikan ke rumah sakit karena menderita sejumlah luka tusuk. Ementara FI langsung pergi.

Kapolres Lubuklinggau, AKBP Indra Arya Yudha membenarkan bila anggotanya (FI) terlibat perkelahian dengan dua orang diduga debt collector.

"Betul (ada kejadian penusukan oleh anggota)," ujar Kapolres Lubuklinggau, AKBP Indra Arya Yudha, saat memberikan keterangan pada wartawan, Sabtu (23/3) malam. • lus

FOTO: IM/FRANS



## PENGECEKAN KAPAL PENYEBERANGAN

Kapolres Kepulauan Seribu AKBP Jarot Sungkwo bersama Waka Polres dan pejabat utama Polres, melakukan pengecekan kapal penyeberangan yang digunakan oleh warga dan wisatawan menuju Kepulauan Seribu, di dermaga Marina Ancol, Jakarta, Minggu (24/3). Pengecekan dilakukan dengan tujuan untuk memastikan transportasi penyeberangan aman dan nyaman bagi penumpang.

## Polda Metro Sudah Periksa 4 Saksi Pelapor Connie Rahakundini Bakrie

Connie Bakrie mengaku salah atas pernyataannya, "polres-polres memiliki akses ke Sirekap dan bahkan pengisian C1 bisa dari polres-polres".

JAKARTA (IM) - Penyelidik Direktorat Reserse Kriminal Khusus (Ditreskrim) Polda Metro Jaya telah memeriksa 4 orang saksi terkait pengamat militer Connie Rahakundini Bakrie yang diduga menyebarkan berita

bohong atau hoaks. "Di tahap penyelidikan ini, telah dilakukan permintaan keterangan terhadap empat orang saksi, yaitu pelapor dari masing-masing laporan polisi serta saksi-saksi yang dibawa oleh pelapor," kata

Dirreskrim Polda Metro Jaya, Kombes Pol Ade Safri Simanjuntak, dalam keterangannya, Minggu (24/3).

Connie Bakrie dilaporkan atas unggahan akun Instagramnya yang mengatakan 'polres-polres memiliki akses ke Sirekap dan bahkan pengisian C1 bisa dari polres-polres'.

Ade Safri menuturkan pelapor melampirkan sejumlah bukti flash disk hingga tangkapan layar unggahan Connie melalui akun Instagramnya.

### Connie Klarifikasi

Sebagai informasi, Connie juga dilaporkan ke Polres Metro Jakarta Selatan (Jaksel) atas kasus yang serupa pada Jumat (22/3) lalu oleh Ketua Aliansi Peduli Pemilu Jaksel, Ayyubi Kholid. Dalam laporan tersebut, Connie dituduh melanggar Pasal 28 ayat 2 juncto Pasal 45 A Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016 tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 tentang ITE.

Menanggapi laporan itu, Connie Rahakundini Bakrie pun mengklarifikasi pernyataannya tentang Polres memiliki akses ke Sirekap dan bahkan pengisian formulir C1 bisa dari Polres-Polres yang memicu kontroversi. Connie Bakrie menyampaikan pernyataan klarifikasi lewat Instagramnya @connierahakundinibakrie.

Dalam postingan awal sebelum diedit, dia mengungkapkan bahwa pernyataan mantan Wakilpolri Jenderal (Purn) Oegrosono terkait Pilpres 2024. Dia bertemu dengan Oegrosono dalam buka bersama.

"Dalam postingan terdahulu saya menyatakan bahwa Pak Jendral Oegrosono, mantan Wakilpolri, memberikan pernyataan terkait Pilpres 2024 dalam sebuah pertemuan

dan bukber. Dalam pernyataan itu disebutkan bahwa "Polres memiliki akses ke Sirekap dan bahkan pengisian C1 bisa dari Polres2"," demikian penjelasan Connie yang diunggah di akun Instagramnya, dikutip Minggu (24/3).

Connie mengakui bahwa dirinya salah memahami dari pernyataan mantan Wakilpolri itu. Dia pun meminta maaf atas unggahannya tersebut.

"Saya ingin menegaskan bahwa pernyataan tersebut rupanya salah saya pahami karena saat bukber sajiannya terlalu seru dengan diskusi yang begitu mencerahkan, sehingga mungkin memecah konsentrasi saya. Pernyataan saya itu mungkin merupakan salah paham dan untuk itu saya meminta maaf atas kebingungan dan kekhawatiran yang mungkin timbul akibatnya," tulisnya.

"Setelah saya rekonfirmasi dengan beberapa yang hadir, statement tsb ternyata berasal dari staff beliau yang mengatakan bahwa: "Polres Polses itu mengisi real count ke sebuah aplikasi yang hanya bisa diakses oleh atasan mereka"," ujarnya.

Ia pun melanjutkan, bahwa pernyataan itu bukan ucapan dari Oegrosono. Melainkan, kata dia, dari staf Oegrosono. • lus



FOTO: ANT

## PATROLI POLISI BERKUDA SAAT HBKB

Polisi berkuda dari Detasemen Turangga Mabes Polri berpatroli saat hari bebas kendaraan bermotor (HBKB) atau car free day (CFD) di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (24/3). Patroli dengan kuda tersebut untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat sekaligus menyemarakkan HBKB.

## Polisi Sita 2 Pucuk Pistol dari Pria yang Todong Pengendara di Mampang

JAKARTA (IM) - Pria berinisial HRR (32) yang sempat viral karena menodongkan pistol airsoft gun ke pengemudi mobil berinisial JPP, ditangkap. Aksi pria bak koboi itu terjadi di Jalan Warung Buncit Raya, Mampang Prapatan, Jakarta Selatan. HRR kini ditahan Polisi.

Kejadian tersebut bermula saat mobil Toyota Etios yang dikendarai tersangka bersenggolan dengan mobil yang dikendarai JPP. Tak terima mobilnya disenggol, HRR langsung turun dari mobilnya dan langsung menodongkan pistol ke arah JPP. Aksi JPP ini terakam kamera dan jadi viral.

"Kalau lihat dari CCTV karena ada serempetan kemudian adu mulut cek-cok. Kemudian pengendara lainnya yang berjenis kendaraan Kijang Grand disuruh berhenti kayak nggak mau gitu.

Kemudian si pelaku akhirnya menodongkan pistol," kata Kapolsek Mampang, Kompol David Y Kanitero kepada wartawan dikutip, Minggu (24/3).

Menurutnya tujuan pelaku menodongkan pistol ke pengendara lain untuk menakut-nakuti.

"Supaya kendaraan ini berhenti. (Untuk nakut-nakutin pengendara lain) iya seperti kayak gitu arahnya," katanya.

HRR ditangkap di kawasan Nanggewer, Kabupaten Bogor pada Sabtu 23 Maret 2024 dini hari. Saat dilakukan penggeledahan, polisi menyita barang bukti seperti dua pucuk pistol yang diduga digunakan oleh pelaku. David menegaskan pihaknya masih mendalami kepemilikan dari pistol yang digunakan oleh pelaku untuk menakut-nakuti korbannya. • lus

## Anggota Polres Lampung Tengah Dibunuh ABG Saat Mabuk Berat

LAMPUNG TENGAH (IM) - Polisi memastikan bahwa Briptu Singgih Abdi Hidayat (28) adalah korban pembunuhan. Jenazah anggota Reserse Umum Satreskrim Polres Lampung Tengah itu ditemukan di bawah kolong ranjang salah satu losmen, di Kampung Setia Bhakti, Kecamatan Sepuluh Banyak, Lampung Tengah, pada Sabtu (23/3).

Polisi sudah menangkap empat tersangka pembunuhan Briptu Singgih Abdi Hidayat. Salah satu dari keempat tersangka berinisial E, masih berusia 17 tahun.

Kapolres Lampung Tengah, AKBP Andik Purnomo Sigit mengatakan, bahwa motif pelaku E yang masih anak baru gede (ABG) nekat menghabisi nyawa Briptu Singgih lantaran hendak menguasai barang korban.

"Untuk menguasai harta benda korban, pelaku E ini melakukan berbagai upaya. Pelaku ini sempat mengajak korban bernyanyi di karaoke dan

menenggak minuman beralkohol," ujar Andik saat dikonfirmasi.

Andik menuturkan, setelah korban dalam kondisi mabuk berat, membekap mulut korban hingga tewas.

"Saat korban mabuk berat dan tidak sadarkan diri, pelaku membekap mulut dan hidung korban menggunakan pakaian dalam yakni kaos singlet (milik korban)," kata Andik.

Selanjutnya, pelaku membawa dan menaruh jenazah korban di bawah tempat tidur. Kemudian pelaku menemui dua orang pemandu lagu yang juga dibawa menginap di penginapan tersebut.

Kapolres menambahkan, saat ini pihaknya masih melakukan pendalaman guna mengungkap terang peristiwa pembunuhan terhadap anggotanya tersebut. Untuk kepentingan penyelidikan, korban dibawa ke Rumah Sakit Bhayangkara Polda Lampung untuk keperluan autopsi. • lus

## Polisi Ungkap Kecepatan Pajero Saat Tabrak Mobil Towing di PIK 2

JAKARTA (IM) - Polisi menetapkan wanita berinisial FN (28) sebagai tersangka Ia dianggap menjadi pemicu terjadi kecelakaan hingga menewaskan 2 orang di PIK 2, Kosambi, Kabupaten Tangerang, Banten. FN mengaku memacu mobil Pajero dalam kecepatan 80 km/jam sebelum kecelakaan.

"Pengakuan tersangka 80 km/jam," kata Kanit Laka Polres Metro Tangerang AKP Badruz saat dihubungi detikcom, Minggu (24/3). FN disangkakan dengan

Pasal 310 ayat (1), (2), dan (4) juncto 106 Undang-Undang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan (LALJ).

"(Sangkaan pasal) Pasal 310 ayat 1, 2, dan 4 jo 106 UULAJ," ucap Badruz. FN diamankan sesuai kecelakaan yang menewaskan dua orang itu. Tiga orang lainnya mengalami luka-luka akibat insiden tersebut.

"Tiga korban lain (security) masih dilakukan perawatan di RS Budha Tzu Chi PIK," ujar Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Zain Dwi Nu-

groho, saat dihubungi detikcom, Sabtu (23/3).

Zain mengungkap kecelakaan diduga karena pengemudi Pajero FN kurang berkonsentrasi. Saat melewati turunan jembatan, mobil Pajero berkelir hitam itu menabrak towing.

"Diduga karena kurang konsentrasi, pengemudi Pajero B-999-FNY pada saat melewati turunan jembatan, sehingga menabrak mobil towing yang tengah menaikkan mobil Yaris dibantu sejumlah security," ungkap Zain. • lus

## Pospay Garap Remitansi PMI di Malaysia Senilai Rp9,25 Triliun

JAKARTA (IM) - Pos Indonesia (Persero) lewat layanan Pospay akan garap remitansi (layanan jasa pengiriman uang di luar negeri maupun sebaliknya) dari 1,6 juta Pekerja Migran Indonesia (PMI) di Malaysia yang mencapai US\$ 638,35 atau senilai Rp 9,25 triliun.

Menurut data dari Bank Indonesia (2022) terdapat 1,6 juta Pekerja Migran Indonesia yang bekerja di Malaysia. Pekerja Migran Indonesia merupakan pejuang devisa negara yang mampu menyumbangkan ratusan triliun rupiah untuk perekonomian Indonesia tiap tahun.

Nilai remitansi dari PMI di Malaysia pada 2022 mencapai US\$ 638,35 atau kurang lebih senilai Rp9,25 triliun, yang menduduki posisi kedua berdasarkan data dari Bank Indonesia.

Tingginya kebutuhan remitansi PMI di Malaysia ke Indonesia kemudian mendorong PT Pos Indonesia (Persero) untuk turut andil dalam memberikan kemudahan bagi mereka dalam melakukan transaksi remitansi.

Sehingga PT Pos Indonesia (Persero) di tanggal 15 Maret 2024 telah mengumumkan kolaborasi resmi dengan mitra resmi layanan



Direktur Bisnis Jasa Kauangan Pos Indonesia (Persero), Haris.

pengiriman uang di Malaysia, Neurogine Sdn Bhd.

Direktur Bisnis Jasa Kauangan Pos Indonesia, Haris menyebutkan sinergi yang dilakukan antara kedua belah pihak ini menjadi sebuah perwujudan dalam memberi kemudahan bagi PMI di Malaysia untuk mengirimkan uang ke Indonesia dengan cara yang lebih mudah, murah, dan aman.

Layanan remitansi yang dibutuhkan PMI ini kemudian semakin didukung dengan kehadiran aplikasi Pospay yang dimiliki oleh PT Pos

Indonesia. Pospay mampu mempermudah pengiriman uang dari berbagai bank Malaysia, langsung hingga ke tangan keluarga di Indonesia.

Pospay juga mampu memberikan layanan lain selain pengiriman uang, misalnya saja melalui fitur multi-payment, para PMI dapat secara praktis melakukan pembayaran berbagai tagihan, mulai dari tagihan listrik, air, telepon, hingga tagihan kredit multifinance.

Sehingga kendala jarak dan waktu yang seringkali dihadapi oleh para pekerja migran

dapat diatasi dengan kehadiran Pospay di tengah-tengah mereka.

Pria kelahiran Medan, 21 November 1967, Alumnus Universitas Sumatera Utara (1998) kemudian masuk DIKTI-POS (1991), STIA LPPN Padang, dan menyelesaikan program Magister Manajemen di Universitas Sumatera Utara (2012) menyebutkan, Pospay sebagai salah satu layanan unggulan yang dimiliki PT Pos Indonesia tidak hanya menawarkan kemudahan bagi penggunaannya.

Pospay juga berupaya untuk memahami

betapa pentingnya setiap rupiah yang dimiliki setiap pelanggan.

Menawarkan jasa secara ekonomis, namun tetap mengedepankan kepercayaan dan keamanan bagi pengguna.

PT Pos Indonesia dan Neurogine Sdn Bhd bertekad untuk memberikan layanan yang cepat dan mudah bagi para pejuang PMI dalam menyampaikan tali kasih dalam bentuk rupiah hingga ke seluruh pelosok Indonesia, kata Haris yang telah mengabdikan selama 31 tahun di PT Pos Indonesia (Persero). • ter